

Dominion Bureau of Statistics
Census (Demography) Division
Occupations and Employment Section

CENSUS OF CANADA, 1961

RECENSEMENT DU CANADA, 1961

Bureau fédéral de la statistique
Division du recensement (démographie)
Section des professions et de l'emploi

Advance Report No. AL-1
Catalogue No. 94-500

19-2-1963

Rapport anticipé n° AL-1
N° de catalogue 94-500

SUMMARY LABOUR FORCE CHARACTERISTICS

This advance report gives the final figures from the 1961 Census for persons included in the labour force population during the week prior to enumeration. Table 1 gives the distribution of the labour force by occupation division and sex, for Canada, the provinces and the territories. Table 2 gives a cross-classification of the age and sex of the labour force by marital status, schooling and class of worker, for Canada and the provinces. Table 3 gives the distribution of wage-earners in the labour force by earnings group, average earnings and an indication of the number in full-time employment for Canada, the provinces and territories.

Further information on the occupations and industries of the labour force and on the earnings and employment of wage-earners will be issued at later dates in the regular volume series of final reports of the 1961 Census. The purpose of this advance report is to make available summary totals at the earliest possible date.

The 1961 Census labour force includes all persons, 15 years of age and over, who, during the week prior to enumeration were reported as having a job of any kind, either part-time or full-time (even if they were not at work) or were reported as looking for work.

In urban localities the major portion of the enumeration extended over the first two weeks in June, and in rural areas over the first three weeks.

The labour force figures in this report include all persons in the labour force as defined above except those reported as seeking their first job during the week prior to enumeration.

CARACTÉRISTIQUES SOMMAIRES DE LA MAIN-D'OEUVRE

Le présent rapport anticipé donne, d'après le recensement de 1961, le chiffre définitif des personnes qui, durant la semaine ayant précédé le dénombrement, faisaient partie de la main-d'œuvre. Le tableau 1 répartit la main-d'œuvre par division professionnelle et sexe pour le Canada, les provinces et les territoires. Le tableau 2 reclasse l'âge et le sexe de la main-d'œuvre suivant l'état matrimonial, le degré d'instruction et la catégorie de travailleurs pour le Canada et les provinces. Le tableau 3 répartit les salariés parmi la main-d'œuvre par catégorie de gain et gain moyen et donne une indication du nombre de personnes travaillant de plein temps, pour le Canada, les provinces et les territoires.

Les rapports définitifs du recensement de 1961, qui paraîtront plus tard en volumes, contiendront d'autres détails sur les professions et les industries de même que sur la rémunération et l'emploi des salariés. L'objet du présent rapport anticipé est de faire connaître le plus tôt possible les chiffres sommaires.

La main-d'œuvre recensée en 1961 comprenait toutes les personnes âgées de 15 ans et plus qui, durant la semaine ayant précédé le dénombrement, avaient un emploi quelconque, à temps partiel ou de plein temps (même si elles n'étaient pas au travail) ou qui étaient en quête de travail.

Dans les localités urbaines, le dénombrement a été fait en majeure partie durant les deux premières semaines de juin, et, dans les régions rurales, durant les trois premières.

Les chiffres contenus dans le présent rapport comprennent toutes les personnes qui, suivant la définition ci-dessus, faisaient partie de la main-d'œuvre; ils ne comprennent pas celles qui, durant la semaine précédente, avaient été à la recherche de leur premier emploi.

Labour force,¹ 15 years of age and over, by sex, for Canada, the provinces and territories, 1961

Main-d'œuvre âgée de 15 ans et plus selon le sexe, Canada, provinces et territoires, 1961

Province	Labour force ¹			Province
	TOTAL	Male - Hommes	Female - Femmes	
CANADA	6,471,850	4,705,518	1,766,332	CANADA
Newfoundland	112,310	88,702	23,608	Terre-Neuve
Prince Edward Island	34,168	26,068	8,080	Île-du-Prince-Édouard
Nova Scotia	236,819	178,559	58,260	Nouvelle-Écosse
New Brunswick	178,355	132,549	45,806	Nouveau-Brunswick
Quebec	1,768,119	1,289,425	478,694	Québec
Ontario	2,393,015	1,700,567	692,448	Ontario
Manitoba	342,642	246,198	96,444	Manitoba
Saskatchewan	325,589	248,479	77,110	Saskatchewan
Alberta	489,511	361,961	127,550	Alberta
British Columbia	577,648	421,786	155,862	Colombie-Britannique
Yukon	6,242	4,836	1,406	Yukon
Northwest Territories	7,452	6,388	1,064	Territoires du Nord-Ouest

1. Excludes a few persons seeking work who have never been employed. - Moins quelques personnes en quête de travail qui n'ont jamais travaillé.

Occupation Division. - Persons in the labour force who had a job during the week prior to enumeration were asked to state the kind of work in which they were engaged in that period. Those with two or more jobs were asked to report the occupation at which they worked the greatest number of hours. Persons looking for work during the week prior to enumeration were asked to give the occupation followed when last employed. The occupation divisions are comprised of individual classes based mainly on the kind of processes performed and the kind of material worked upon regardless of the nature of business of the establishment in which it is carried on. For example, all carpenters, whether employed in construction, manufacturing, or other industries are classified under the "Craftsmen, Production Process and Related Workers" division of occupations in the Census. The group of "Labourers" includes workers in "unskilled" occupations except those engaged in farming, fishing, logging or mining (except in quarries and petroleum and gas wells) operations. Excluded also from the "Labourers" category are Longshoremen and other Freight Handlers; and Section-men and Trackmen who are included in the "Craftsmen, Production Process and Related Workers" division.

Age. - In the 1961 Census, this refers to the person's age at his or her last birthday prior to June 1, 1961.

Marital Status. - The "married" classification includes married persons who, at the time of the census, were living apart for any reason, including those where legal separation proceedings may have taken place.

Schooling. - In the 1961 Census, this refers to the highest grade of school attended.

Class of Worker. - Persons in the labour force, except those looking for their first job, were classified as:

- (a) Wage-earners - Persons who worked for others for wages, salary, tips or piece rates or who worked for others in non-family enterprises for payment in kind;
- (b) Self-employed - Persons who operated their own business, farm or professional practice with or without paid help;
- (c) Unpaid family worker - Persons who worked without regular money wages at tasks (other than home housework) which contributed to the operation of a farm or business owned and operated by some member of the household related by blood, marriage or adoption.

Earnings. - By earnings is meant the total amount of money received by wage-earners as cash wages and salary, Armed Forces' and Reserve Units' pay, commission, tips or piece-rate payments from all employers during the 12 months prior to June, 1961, before deductions for such items as income tax, unemployment insurance, medical plans, union dues, pension plans or insurance plans. Value of free room and board and reimbursement for travel or other expenses is not included.

The "average" wage and salary income shown in the table is obtained by dividing the aggregate earnings for wage-earners in the area concerned by the number of wage-earners with stated earnings in the area. It should be noted that average earnings reflect the dependency of earnings on the number of weeks of employment and the number of hours usually worked, especially in the case of female wage-earners, since a greater proportion of females than males are engaged in part-time employment. For this reason the number of wage-earners reporting 40-52 weeks of employment and the number of these who usually work 35 hours or more is included in this report.

Weeks worked. - Weeks in which any paid work was done and weeks on paid vacation and paid sick leave are counted, but weeks worked in a non-family enterprise for which only payment in kind was received, are not included.

Hours worked. - By usual hours worked is meant the total number of hours usually worked each week at all jobs, including work without pay in a family farm or business. Hours spent at home housework and any time off, such as lunch hour, were to be excluded.

Divisions professionnelles. - Les personnes qui, durant la semaine ayant précédé le dénombrement, faisaient partie de la main-d'œuvre ont été priées de déclarer la nature de leur travail durant cette semaine. Celles qui avaient deux emplois ou plus devaient déclarer celui auquel elles avaient consacré le plus grand nombre d'heures. Les personnes qui avaient cherché du travail durant la semaine ayant précédé le dénombrement devaient déclarer leur dernier emploi. Les divisions professionnelles sont classées sous des rubriques de groupe d'après la nature du travail accompli et des matières employées, indépendamment du genre d'entreprise de l'établissement où ce travail est exécuté. Par exemple, tous les charpentiers, employés dans la construction, la fabrication ou dans d'autres industries, sont classés dans la division professionnelle de recensement intitulée "ouvriers de métiers, artisans, ouvriers à la production et travailleurs assimilés". Le groupe des "manoeuvres" comprend les ouvriers dans des emplois non spécialisés sauf dans l'agriculture, la pêche, l'abattage du bois ou des mines (à l'exception des carrières et des puits de pétrole et de gaz). Sont de même exclus de la catégorie "manoeuvres", les débardeurs, et autres manutentionnaires; et les cantonniers et les poseurs de rail qui sont versés dans les divisions "ouvriers de métiers, artisans, ouvriers à la production et travailleurs assimilés".

Age. - Au recensement de 1961 il s'agissait de l'âge d'une personne à son dernier anniversaire antérieur au 1^{er} juin 1961.

État matrimonial. - Le groupe des personnes "mariées" comprend celles qui, à la date du recensement et pour quelque raison, vivaient à part, y compris celles qui étaient séparées juridiquement.

Degré d'instruction. - Il s'agissait au recensement de 1961 du grade scolaire le plus avancé atteint.

Classe de travailleurs. - Les personnes faisant partie de la main-d'œuvre, sauf celles qui étaient à la recherche de leur premier emploi, ont été classées:

- a) Salariés - personnes qui travaillent pour autrui contre salaire, traitement, pourboires ou rémunération à la pièce ou pour autrui dans une entreprise non familiale contre rémunération en nature;
- b) Propre compte - personnes qui exploitent leur propre entreprise, ferme ou profession avec ou sans aide payée ou rémunérée;
- c) Travailleurs familiaux non rémunérés - personnes qui travaillent sans salaire régulier en argent à des tâches (autres que le travail ménager) contribuant à l'exploitation d'une ferme ou d'une entreprise possédée et exploitée par un membre du ménage parent par le sang, le mariage ou l'adoption.

Gain. - Le gain s'entend de la somme d'argent totale qu'ont reçue les salariés à titre de salaire et traitement, soldes des Forces armées et des unités de réserve, commission, pourboires ou rémunération à la pièce de tous les employeurs durant les 12 mois antérieurs à juin 1961, avant déductions au titre de l'impôt sur le revenu, l'assurance-chômage, les régimes de soins médicaux, les cotisations syndicales, les contributions à des caisses de pension et d'assurances. La valeur de la chambre et de la pension gratuite et les frais de déplacement ou autres ne sont pas compris.

On obtient le revenu "moyen" en salaires et traitements, indiqué dans le tableau, en divisant le gain global des salariés dans la région visée par le nombre de salariés qui ont déclaré un gain. Il convient d'observer que le gain moyen indique la mesure dans laquelle le gain dépend du nombre de semaines d'emploi et du nombre ordinaire d'heures de travail, surtout dans le cas des femmes salariées parce qu'une plus forte proportion de femmes que d'hommes est engagée dans des emplois à temps partiel. C'est pourquoi le nombre de salariés qui déclarent 40-52 semaines d'emploi et le nombre de ceux qui travaillent ordinairement 35 heures ou plus sont inclus dans le présent rapport.

Semaines de travail. - Les semaines durant lesquelles tout travail rémunéré a été exécuté et les semaines de vacances et de congés de maladie payés sont comptées, mais les semaines consacrées à une entreprise non familiale et rémunérée en nature seulement ne sont pas comprises.

Heures de travail. - On entend par heures régulières de travail le total des heures ordinaires de travail à quelque emploi chaque semaine, y compris le travail non rémunéré dans une ferme ou une entreprise familiale. On exclut les heures consacrées au travail ménager et tout temps d'arrêt tel que l'heure du dîner.

Table 1. Labour force,¹ 15 years of age and over, by occupation division and sex, for Canada, the provinces and territories, 1961

Tableau 1. Main-d'œuvre¹ âgée de 15 ans et plus, selon la division professionnelle et le sexe, Canada, provinces et territoires, 1961

Occupation division Division professionnelle	Canada ²	Newfoundland - Terre-Neuve	Prince Edward Island - île-du-Prince-Édouard	Nova Scotia - Nouvelle-Écosse	New Brunswick - Nouveau-Brunswick	Quebec - Québec	Ontario	Manitoba	Saskatchewan	Alberta	British Columbia - Colombie-Britannique	Tukon	North-west Territories - Territoires du Nord-Ouest
MALES - HOMMES													
All occupations - Toutes professions	4,705,518	88,702	26,068	178,559	132,549	1,289,425	1,700,567	246,198	248,479	361,961	421,786	4,836	6,388
Managerial - Administrateurs	481,379	6,896	1,921	15,676	11,883	125,382	188,666	23,316	21,063	37,883	49,900	412	381
Professional and technical - Professions libérales et techniciens	356,578	4,793	1,004	9,523	7,365	100,780	142,779	15,790	13,874	26,521	33,332	293	524
Clerical - Employés de bureau	324,811	5,332	951	9,718	7,588	100,058	129,932	17,400	9,689	19,471	24,120	194	178
Sales - Vendeurs	263,229	3,509	948	8,408	6,428	74,570	100,503	12,533	10,367	19,958	25,850	73	82
Service and recreation occupations - Travailleurs des services et des activités récréatives	400,399	6,692	2,027	27,955	13,844	96,711	146,770	22,346	12,954	28,735	41,012	690	663
Transport and communication occupations - Travailleurs des transports et communications	354,736	8,523	1,787	14,583	11,477	105,249	122,259	17,728	12,842	25,083	34,110	643	452
Farmers and farm workers - Agriculteurs et travailleurs agricoles	573,098	1,606	8,540	11,951	12,142	117,235	149,302	52,501	107,292	91,085	21,388	33	23
Farmers and stockraisers - Cultivateurs et éleveurs	384,410	817	5,745	7,091	6,958	73,576	93,787	37,841	83,795	63,636	11,152	8	4
Loggers and related workers - Bûcherons et travailleurs forestiers	78,826	5,746	116	3,592	9,106	31,882	11,594	873	1,011	2,191	12,646	42	27
Fishermen, trappers and hunters - Pêcheurs, trappeurs et chasseurs	35,648	8,167	2,088	7,587	3,548	2,718	1,837	1,240	1,130	796	4,900	69	1,568
Miners, quarrymen and related workers - Mineurs, carriers et travailleurs assimilés	65,119	2,213	14	7,174	1,101	12,888	25,642	2,804	2,014	5,291	4,859	571	548
Craftsmen, production process and related workers - Ouvriers de métiers, artisans, ouvrières à la production et travailleurs assimilés	1,354,594	24,581	4,848	45,889	34,119	399,446	535,302	58,823	41,146	78,135	130,024	1,297	984
Labourers ³ - Manoeuvres ³	294,059	7,571	1,303	12,976	10,958	86,440	103,900	14,940	9,426	18,544	27,139	333	529
Not stated - Non déclarées	123,042	3,073	541	3,527	2,990	38,066	42,081	5,904	5,471	8,268	12,506	186	429
FEMALES - FEMMES													
All occupations - Toutes professions	1,766,332	23,608	8,080	58,260	45,806	478,694	692,448	96,444	77,110	127,550	155,862	1,406	1,064
Managerial - Administratrices	57,661	1,807	253	2,411	1,974	14,701	20,866	2,347	2,255	3,808	7,123	89	27
Professional and technical - Professions libérales et techniciennes	272,333	4,685	1,593	11,820	9,070	78,925	94,858	13,538	13,984	20,058	23,332	208	262
Clerical - Employées de bureau	509,345	4,491	1,413	16,259	10,710	120,423	227,411	27,888	16,750	35,846	49,563	432	179
Sales - Vendreuses	147,486	3,627	785	6,215	4,443	30,548	58,712	8,395	6,614	11,671	16,325	88	63
Service and recreation occupations - Travailleuses des services et des activités récréatives	395,948	6,520	2,186	15,992	12,377	100,960	147,704	23,046	18,777	30,320	37,187	463	416
Transport and communication occupations - Travailleuses des transports et communications	37,968	501	183	1,485	1,074	9,416	14,398	2,198	1,954	3,178	3,541	18	22
Farmers and farm workers - Agriculteuses et travailleuses agricoles	75,868	88	648	482	585	15,341	22,869	7,423	12,286	13,077	3,067	-	-
Farmers and stockraisers - Cultivateuses et éleveuses	8,996	13	106	141	140	1,680	2,372	853	1,548	1,514	629	-	-
Loggers and related workers - Bûcheronnes et travailleuses forestières	117	2	-	2	13	56	13	3	5	4	19	-	-
Fishermen, trappers and hunters - Pêcheuses, trappeuses et chasseuses	274	16	22	17	21	48	19	13	8	18	74	6	12
Miners, quarrymen and related workers - Mineures, carriers et travailleuses assimilées	22	-	-	1	1	3	7	3	-	-	6	1	-
Craftsmen, production process and related workers - Ouvrières de métiers, artisanes, ouvrières à la production et travailleuses assimilées	205,189	1,036	688	4,003	3,882	86,518	83,835	8,557	1,910	5,314	9,384	23	39
Labourers ³ - Manoeuvres ³	20,943	94	85	433	475	6,490	9,406	934	377	1,071	1,560	8	10
Not stated - Non déclarées	43,178	741	224	1,160	1,181	15,265	12,350	2,099	2,188	3,185	4,681	70	34

1. Excludes a few persons seeking work who have never been employed. - Moins quelques personnes en quête de travail qui n'ont jamais travaillé.

2. Includes Yukon and Northwest Territories. - Comprend le Yukon et les Territoires du Nord-Ouest.

3. See definitions. - Voir les définitions.

Table 2. Labour force,¹ 15 years of age and over, by age group and sex, showing marital status, schooling, and class of worker, for Canada and the provinces, 1961

Province and age Province et âge	Total	Marital status - État matrimonial								Elementary Élémentaire		
		Single Célibataire		Married Marié		Widowed En veuvage		Divorced Divorcé				
		M.	F.	M.	F.	M.	F.	M.	F.	M.	F.	
CANADA⁽²⁾												
Total	4,705,518	1,766,332	1,131,665	747,267	3,487,341	879,141	69,188	117,592	17,324	22,332	334,508	64,376
15 - 19 years - ans .	288,308	231,702	280,839	216,795	7,419	14,761	34	102	16	44	6,770	2,684
20 - 24 " " .	503,494	293,575	338,157	196,254	169,910	96,208	181	417	246	716	12,534	4,110
25 - 34 " " .	1,181,593	360,507	252,369	127,897	924,696	224,425	1,556	3,333	3,072	4,852	46,162	9,552
35 - 44 " " .	1,121,449	371,086	117,804	84,149	992,163	264,400	6,400	15,018	5,082	7,519	68,432	12,866
45 - 54 " " .	879,585	306,712	77,086	66,201	782,847	197,499	14,129	36,547	5,223	6,465	83,936	16,865
55 - 64 " " .	534,740	154,861	48,738	39,845	457,870	70,759	25,160	41,861	2,972	2,396	81,949	13,599
65 years and over - ans et plus	191,249	47,889	16,672	16,146	152,436	11,089	21,428	20,314	713	340	34,725	4,700
NEWFOUNDLAND - TERRE-NEUVE												
Total	88,702	23,608	23,262	14,573	63,957	7,948	1,438	1,040	45	47	17,336	1,098
15 - 19 years - ans .	6,238	6,119	6,000	5,971	237	147	1	1	-	-	189	58
20 - 24 " " .	11,891	5,566	7,951	4,568	3,935	987	5	7	-	4	471	50
25 - 34 " " .	22,756	4,060	5,068	1,890	17,649	2,102	37	46	2	22	2,896	119
35 - 44 " " .	21,176	3,348	2,393	992	18,576	2,190	182	153	25	13	5,140	260
45 - 54 " " .	16,232	2,754	1,288	646	14,569	1,713	412	369	13	6	4,688	291
55 - 64 " " .	8,239	1,338	504	362	7,221	679	511	295	3	2	3,048	213
65 years and over - ans et plus	2,170	443	108	144	1,770	130	290	169	2	-	904	107
PRINCE EDWARD ISLAND - ÎLE-DU-PRINCE-EDOUARD												
Total	26,068	8,080	7,972	3,576	17,542	3,808	528	663	26	33	1,687	191
15 - 19 years - ans .	2,232	1,230	2,167	1,172	65	58	-	-	-	-	63	15
20 - 24 " " .	2,882	1,330	1,981	961	901	363	4	-	2	2	81	8
25 - 34 " " .	5,243	1,250	1,489	464	3,748	764	3	17	3	5	231	17
35 - 44 " " .	5,245	1,478	854	376	4,347	1,022	36	70	8	10	310	29
45 - 54 " " .	5,026	1,514	757	288	4,175	1,029	87	186	7	11	364	59
55 - 64 " " .	3,386	889	501	217	2,711	458	166	211	8	3	407	46
65 years and over - ans et plus	2,054	389	223	98	1,595	114	236	175	-	2	231	17
NOVA SCOTIA - NOUVELLE-ÉCOSSSE												
Total	178,559	58,260	46,224	26,710	128,816	26,466	2,934	4,428	585	656	11,430	1,258
15 - 19 years - ans .	12,647	8,800	12,185	8,219	459	573	2	4	1	4	249	40
20 - 24 " " .	22,194	10,227	14,140	7,166	8,036	3,017	9	25	9	19	408	49
25 - 34 " " .	40,205	10,257	8,512	3,979	31,738	6,009	59	127	96	142	1,502	128
35 - 44 " " .	40,637	11,190	4,677	2,838	35,535	7,605	266	520	159	227	2,220	231
45 - 54 " " .	34,830	10,248	3,869	2,333	30,107	6,389	657	1,337	197	189	3,065	342
55 - 64 " " .	19,853	5,462	2,255	1,526	16,527	2,395	975	1,474	96	67	2,634	315
65 years and over - ans et plus	8,193	2,076	786	649	6,414	478	966	941	27	8	1,352	153
NEW BRUNSWICK - NOUVEAU-BRUNSWICK												
Total	132,549	45,806	32,572	21,584	97,619	20,628	1,992	3,114	366	480	15,649	1,681
15 - 19 years - ans .	9,806	6,902	9,469	6,530	334	369	2	1	1	2	474	85
20 - 24 " " .	15,559	8,100	9,714	5,866	5,825	2,198	9	15	13	21	653	95
25 - 34 " " .	30,089	8,142	6,167	3,240	23,832	4,695	30	96	60	111	2,561	180
35 - 44 " " .	31,135	9,019	3,066	2,415	27,756	6,012	218	434	95	158	3,577	349
45 - 54 " " .	25,489	8,063	2,505	1,926	22,648	5,078	422	929	114	130	4,173	503
55 - 64 " " .	14,806	4,267	1,402	1,177	12,634	1,964	700	1,072	70	54	3,070	349
65 years and over - ans et plus	5,665	1,313	449	430	4,592	312	611	567	13	4	1,141	120

1. Excludes a few persons seeking work who have never been employed.
 2. Includes Yukon and Northwest Territories.

Table 3. Wage-earners, 15 years of age and over, by earnings group and sex, for Canada, the provinces and territories, 1961

Tableau 3. Salariés âgés de 15 ans et plus, par catégorie de gain et sexe, Canada, provinces et territoires, 1961

Earnings group Catégorie de gain	Canada ¹	Newfoundland - Terre-Neuve	Prince Edward Island - Île-du-Prince-Édouard	Nova Scotia - Nouvelle-Écosse	New Brunswick - Nouveau-Brunswick	Quebec - Québec	Ontario	Manitoba	Saskatchewan	Alberta	British Columbia - Colombie-Britannique	Yukon	Northwest Territories - Territoires du Nord-Ouest
MALES - HOMMES													
Total wage-earners - Total des salariés	3,781,520	75,186	15,325	149,709	110,743	1,066,048	1,429,075	180,397	133,451	254,138	358,424	4,385	4,639
Wage-earners who worked for wages or salary ² - Salarisés qui ont travaillé à salaire ou à traitement ²	3,752,307	74,798	15,133	149,051	110,083	1,052,068	1,423,109	178,950	132,136	251,434	356,626	4,357	4,562
Under \$1,000 - Moins de \$1,000	346,752	11,441	3,479	19,417	17,657	95,956	109,741	17,008	17,448	24,659	29,341	293	312
\$1,000 - \$1,499	202,750	8,329	1,846	12,159	10,610	65,077	57,738	9,535	8,994	12,915	15,190	176	181
1,500 - 1,999	195,686	6,575	1,508	12,017	8,618	66,993	56,594	9,220	7,746	11,941	14,080	176	218
2,000 - 2,499	284,275	7,861	1,850	16,139	12,100	95,529	87,815	13,755	10,804	18,099	19,865	213	247
2,500 - 2,999	280,931	5,821	1,310	14,342	10,431	97,103	95,953	13,255	9,354	15,931	17,035	188	208
3,000 - 3,499	419,309	7,913	1,278	17,405	12,534	130,237	152,629	21,777	15,581	27,996	31,410	264	285
3,500 - 3,999	381,698	5,945	857	13,571	9,521	106,880	148,133	19,962	13,026	26,927	36,295	311	270
4,000 - 4,499	678,148	8,800	1,344	20,771	13,801	165,254	291,757	32,110	20,279	45,537	77,057	793	645
5,000 - 5,999	384,082	4,286	562	9,693	5,813	89,000	174,036	15,759	10,448	24,904	48,145	827	609
6,000 and over - et plus	448,402	4,815	621	10,151	6,180	103,238	203,665	18,757	12,432	32,759	53,764	901	1,119
6,000 - 6,999	190,284	2,296	268	4,685	2,805	40,735	83,929	6,006	5,693	14,066	26,802	515	486
7,000 - 9,999	180,951	1,871	266	4,183	2,554	41,266	83,384	7,644	5,209	13,462	20,308	513	491
10,000 and over - et plus	77,167	648	87	1,283	823	21,237	36,352	3,107	1,530	5,231	6,654	73	142
Average earnings - Moyenne du gain \$	3,679	2,823	2,359	3,021	2,807	3,469	3,983	3,574	3,290	3,733	4,004	4,339	4,460
Wage-earners reporting 40-52 weeks of employment - Salarisés déclarant 40-52 semaines d'emploi	2,840,873	44,122	9,113	108,320	71,631	775,955	1,137,790	136,334	94,612	190,019	266,883	2,965	3,131
Usually working 35 hours or more Travaillant d'ordinaire 35 heures ou plus	2,688,925	41,248	8,534	102,787	67,977	732,601	1,080,700	128,783	88,931	179,932	251,580	2,830	3,022
FEMALES - FEMMES													
Total wage-earners - Total des salariés	1,585,457	20,914	6,984	53,613	41,987	436,510	629,288	83,565	60,027	108,656	141,632	1,292	989
Wage-earners who worked for wages or salary ² - Salarisés qui ont travaillé à salaire ou à traitement ²	1,528,875	20,316	6,692	51,489	40,328	404,775	618,246	81,637	57,967	105,711	139,501	1,276	937
Under \$1,000 - Moins de \$1,000	371,516	7,568	2,879	17,570	13,754	87,437	142,812	20,409	15,629	27,720	35,220	283	235
Under \$500 - Moins de \$500	197,672	3,728	1,777	9,836	7,785	42,181	77,109	10,954	8,856	15,539	19,638	148	121
\$ 500 - \$ 999	173,844	3,840	1,102	7,734	5,969	45,256	65,703	9,455	6,773	12,181	15,582	135	114
1,000 - 1,499	182,841	4,203	995	7,534	5,547	54,905	67,802	10,322	5,451	11,551	14,335	116	80
1,500 - 1,999	187,073	2,278	897	6,709	5,768	61,189	65,323	11,185	6,746	11,330	12,507	107	84
2,000 - 2,499	227,015	1,912	829	7,188	5,823	63,414	89,642	13,422	8,746	15,511	20,280	148	100
2,500 - 2,999	161,980	1,149	436	4,118	3,189	42,740	71,404	8,178	5,636	10,411	14,543	108	68
3,000 - 3,499	149,080	1,253	263	3,471	2,526	35,818	69,507	6,607	4,913	9,829	14,665	141	87
3,500 - 3,999	86,822	511	93	1,594	1,216	18,882	40,408	3,920	2,978	5,857	9,193	116	54
4,000 - 4,499	71,054	413	57	1,254	894	14,308	33,477	3,282	3,715	5,975	7,663	120	96
5,000 - 5,999	22,479	92	8	412	215	4,047	11,153	803	718	1,700	3,232	45	54
6,000 and over - et plus	17,253	66	12	325	118	2,534	9,553	726	527	1,258	2,080	18	36
Average earnings - Moyenne du gain \$	1,995	1,440	1,285	1,607	1,569	1,920	2,119	1,902	1,974	2,001	2,096	2,343	2,425
Wage-earners reporting 40-52 weeks of employment - Salarisés déclarant 40-52 semaines d'emploi	1,094,640	14,002	4,050	36,176	26,768	298,074	448,793	58,344	39,653	72,104	95,322	744	610
Usually working 35 hours or more Travaillant d'ordinaire 35 heures ou plus	904,121	11,150	3,173	28,974	21,532	253,688	367,292	47,701	33,004	59,031	77,422	620	534

- Includes Yukon and Northwest Territories. - Comprend le Yukon et les Territoires du Nord-Ouest.
- Includes wage-earners who did not report earnings but excludes wage-earners who did not work for wages or salary during the 12 months prior to the census date, June 1, 1961, e.g., members of religious orders who received payment in kind only. - Comprend les salariés qui n'ont pas déclaré de gain mais ne comprend pas les salariés qui n'ont pas travaillé à salaire ou à traitement durant les 12 mois antérieurs à la date du recensement, 1er juin 1961, ex. les membres des communautés religieuses qui n'ont reçu qu'une rémunération en nature.

